

青空通信

NPO 法人 ウェルコミュニティ飛騨 青空作業所

高山市山口町 1297-1 0577-35-1559

<http://welcomhida.web.fc2.com/>

平成 25 年 1 月 21 日発行 第 18 号

理事長挨拶

平成二十五年の本年も何卒、よろしくお願い申し上げます。

平成になり、四半世紀となったことに時の経つ早さをあらためて感じます。振り返りますと山口町に移転し青空作業所になり三年、ウェルコミュニティ飛騨が空町作業所を立ち上げてから六年、前身の青葉の家立ち上げから数えると二十五年が経過しました。私たちの活動も歴史を重ね、地域に根ざしてきていることに喜びと誇りを感じるとともにこれまで支えてくださった関係の皆様にあらためて感謝申し上げます。

平成十八年に施行されました「障害者自立支援法」が本年四月に「障害者総合支援法」に変わります。就労系の事業はとりあえず三年このまま継続されますが、その後どうなるかはわかりません。いずれにせよ、ここまで進めてきた障害者就労の流れを止めるわけにはいきません。動向を見守るという受け身の姿勢ではなく、利用者の利益優先で先手を打っていきたいと思います。

念頭の挨拶において今年のキーワードとして「信頼」を掲げました。仲間に信頼される、地域に信頼される個人であり、法人でありたいと思います。今後ともご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

理事長 柏木 真司

最近の活動報告



9月14日
バス旅行

牧歌の里に行ってきました。天候にも恵まれ、きれいな花を見たり、動物と遊んだりと楽しい時間を過ごせました。パン作りや押し花体験も行い、みなさんそれぞれ素晴らしい作品を作り上げられました。自然を感じることで、リフレッシュできました。



**10月18日
りんご狩り**

ライオンズクラブさんからのご招待で、今年もりんご狩りに参加してきました。大きくておいしそうなりんごをメンバー同士が協力して、楽しそうにとっていました。マジックショーや他の施設の方々との交流もあり、多くの笑顔が見られた一日でした。



**12月26日
そば打ちボランティア**

高根村で活動をしてみえるあじびかり蕎麦の会の方々が作業所にてそば打ちをして下さいました。初めて見るそば打ちの様子にメンバーの皆さんは興味深く見入っていました。また、実際に体験もさせていただきました。その後打ちたてのそばをふるまっていたいただきましたが・・・絶品でした!!! あじびかり蕎麦の会の皆さん、ありがとうございました。



**12月28日
仕事納め**

仕事納めの日は、ビンゴゲームやカラオケなどを行い、みんなで食事をしました。
カラオケではメンバーの皆さんが自慢の歌声を披露してくださり、とても盛り上がりました。
一年の反省も一人ひとり発表し、いいかたちで2012年を締めくくることができました。



**1月5日
新年会**

今年は青葉の会の方々をご招待し、交流も兼ねての新年会が行われました。
ゲームや食事会を通して、青葉の会の方々と楽しい時間を過ごさせていただきました。
新年の抱負を一人ひとり発表しました。
今年も皆さんそれぞれの目標に向かって頑張っていけたらと思います。



新年の抱負

昨年は「日々一歩ずつ成長していく」を目標に、目の前の事に取り組みました。うまくいかず壁にぶつかることも多くありましたが、少しは成長する事ができたかと思います。今年は「先を見すえ、夢や目標を持ちそれに向かって努力する」を胸に頑張っています。

井端 隆博

昨年は新たな業務を覚えていくなかで多くの失敗も経験し、反省の毎日でした。今年は毎日自分を振り返り、見つめ直すことで日々成長していける一年にしたいと思っています。そして毎日笑顔を忘れず、メンバーの皆さんの目標を実現できるよう頑張っていきます。

水口 朋美

今年は自分自身の成長と自信にもつなげることのできるよう、日々学ぶ姿勢や向上心を忘れず過ごしていきたいです。そして一年振り返った時に“頑張った”“やりきった”と思える充実した一年にしたいです。まだまだ未熟ですので、皆さまにはご迷惑をおかけしますが、今年もよろしくお願い致します。

藤井 成美

昨年は利用者の皆さんの笑顔に支えられて一年を過ごすことができました。今年は利用者さん一人一人を笑顔にできるような支援が行えるよう、スキルアップを目指して頑張っていきたいと思っています。

丸谷 和枝

私は、昨年辰の年男でしたが、巳年に変わった今年も、内には「龍の心」を、外には「和の心」を忘れず、年長者として少しでも作業所の皆さんの手本となれるように、その「心」を大切にしたいと思います。今年もよろしくお願い致します。

大坪 謙一

昨年は失敗することも多く、いろいろ考えさせられる一年でした。今年は自分自身、心に余裕を持って、行動・言動に責任を持って支援できたらと思います。

高桑 由美子

今年の冬は例年になく気温の低い日が多いのですが、雪が少ないため車の運転がしやすくホッとしています。私は岐阜県発達障がい者支援相談員として働かせていただいておりますが、沢山のひとと関わりながら多くのことを教えられています。年のはじめにあたって、もっとゆったりとした気持ちで人の話を聞いてより適確な支援ができるようになりたいと思っています。精一杯取り組んでいきますので、よろしくお願い致します。

中嶋 久美子

古いカレンダーをお譲りください

青空作業所ではカレンダーの裏紙を利用して、リサイクル封筒の製作を行っております。現在、その材料が不足しております。

ご家庭などで使用しないカレンダーがありましたら、是非お譲りください。

青空作業所までご連絡下されば、取りに伺わせていただきます。

ご協力よろしくお願い致します。